



ちゅうりっぷぐみだより



2022年6月

尚徳福祉会 馬橋保育園

月日が流れるのもあっという間で新しい生活も2ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境にすっかり慣れ、お友だちと手をつないで散歩に行き、友だち同士の関わりが多く見られるようになりました。

身の周りのことも自分でやってみようという気持ちも見え始め、着替えのズボンを履く時に、保育者に「みて！」と声をかけ挑戦している姿が見られます。

これから梅雨の季節になり、天候が変わりやすく、じめじめとした日が続きます。汗をかいたら服を着替え、こまめに水分補給をしていきたいと思います。また、暑い日にはシャワーや水遊びも取りいれながら、楽しく、快適に過ごしていきたいと思います。

ねらい・梅雨の時期を健康で快適に過ごす。

- ・保育者に手伝ってもらいながら、簡単な身のまわりのことに興味を持ち、自分でしようしたり、してみたいという意欲が出てきたりする。
- ・保育者や友だちと一緒に身体を動かし、水や砂に触れて楽しむ。



今月の予定

- 14日(火) 乳児計測
- 21日(火) 水遊び開始
- 24日(金) 避難訓練

【お願い】

暑い日が増えてきますので、着替えに半袖・半ズボンのご用意をよろしく願いいたします。



色々な公園に行きました



友だちと手を繋いで、公園に行くのが楽しみな様子のちゅうりっぷ組の子どもたち。

散歩先の公園では、「ダンゴムシいたよ！木の实あるよ！」と伝え合い、子どもたちの友だちの輪が広がっています。

「友だちと一緒に遊ぶのって楽しい！」という気持ちを保育者は大切にしていきたいと思います。また、子どもたちと一緒に遊び様々な発見を楽しみたいです。

5月の制作あそび

5月の制作は、クレヨンを使って白画用紙に自由に絵を描きました。子どもたち一人一人に「何を描いたの？」とインタビューをすると、みんなそれぞれ一所懸命に描いた絵を先生に教えてくれました。

毎月子どもたちが制作した作品を廊下に展示してありますので是非ご覧になってください。